

『遠く離れた 同じ空の下で』

試写会参加感想文

QAB 琉球朝日放送 殿

2017年 3月 16日

国 稷: 中国 ベトナム

大学名: 韶關學院

氏 名 华婧怡

QAB 琉球朝日放送・ベトナム国営放送（VTV）合作ドラマ

「遠く離れた同じ空の下で」

参 加 日 3月 8日 水曜日

上映会場 パレット市民劇場

「遠く離れた 同じ空の下で」という映画は私が日本の映画館で初めて見た映画です。この映画のあらすじは戦争でのベトナムの人間が苦しくなったが、ベトナムの男と日本の女との間の愛情です。

私はこの映画の「戦争が恐ろしくなる、戦争が人間が平和についてを望む」という台詞が好きです。同じ空の下で皆と一緒に楽しく生活していました。戦争があんまり、平和の重要性が見られます。このすばらしい映画が見られた、ほんとうにありがとうございました。

『遠く離れた 同じ空の下で』

試写会参加感想文

QAB 琉球朝日放送 殿

2017年3月16日

国 稷: 中国 ベトナム

大学名: 龍門学院

氏 名 杏 美 云

QAB 琉球朝日放送・ベトナム国営放送（VTV）合作ドラマ

「遠く離れた同じ空の下で」

参 加 日 3月8日 水曜日

上映会場 パレット市民劇場

恋について、宮城夏鉛とクマニ・スウは
ドラマの中で、ロマンチックだと思います。男の主役
は留学生として沖縄に来た、偶然の機会、女の主役
に会った。ですが興味を持った宮城は、取材を頼れハイ
と再会する。思わず恋人に反りました。ドラマの中の
景色について、劇中に出ていた場所はすでに沖縄の
有名な観光地です、ここに来てからまもなく、あの
観光地へ行きました、本当にきれいですね。別の方
面、あの観光地を宣傳するためにあります。沖縄
とベトナムの友好関係の発展を促進するためには發展
していますか。